

MUCHAS PREGUNTAS, POCAS RESPUESTAS



Ante el inminente comienzo del curso escolar, los docentes, al igual que los padres, se cuestionan la vuelta a las aulas **P10**



MESSI COMUNICA AL BARÇA QUE QUIERE DEJAR EL CLUB **P28**

Sánchez ofrece a las comunidades el respaldo del Congreso para pedir el estado de alarma



El Gobierno pone a disposición de las autonomías a 2.000 militares para hacer rastreos

Mañueco critica al presidente por «echarse a un lado» y advierte de que su propuesta no es una solución

Iglesias acusa en el Consejo de Ministros a Celaá, titular de Educación, de «falta de liderazgo»

A su vuelta de las vacaciones, el presidente del Gobierno dejó a las autonomías con toda la responsabilidad del control de la segunda ola del coronavirus. **P2**



Escena de 'Nise, la tragedia de Inés de Castro', con la que se inauguró la Feria de Teatro de Castilla y León. **ISA VICENTE-ICAL**

Los ingresos hospitalarios por covid se triplican en la región en 15 días

Los veinte pacientes al día que se registran están lejos de las cifras del mes de abril

Los 14 hospitales públicos de Castilla y León registran 217 ingresos y 23 pacientes en unidades de críticos, un dato que empieza a ser preocupante. **P6**

El Delegado pide a los alcaldes poner atención en los grupos de personas de 30 a 45 años

Augusto Cobos ha recomendado a los ediles de los pueblos que vigilen las reuniones de personas de entre 30 y 45 años, más que las citas de los más jóvenes. **P8**

El dinero de la Junta para los ERTE no paga la mitad de las 51.000 solicitudes

Los seis millones de euros que la Junta ha provisto como partida para pagar su complemento de los ERTE no cubrirán ni la mitad de lo necesario para abonar a los 51.000 solicitantes. **P11**

Nao d'Amores abre la Feria de Ciudad Rodrigo

La compañía segoviana demuestra su riguroso trabajo histórico sobre el teatro renacentista en 'Nise, la tragedia de Inés de Castro' que subió el telón de un programa con 15 compañías de la región **P32**

El Ayuntamiento aparta un tramo de carril bici en Isabel la Católica

Limpia la zona adyacente de Las Moreras para desviar la vía ciclista de la entrada del parking

La circulación en Isabel la Católica volverá a modificarse en septiembre, cuando finalicen las obras para ganar un tramo de carril bici de 150 metros. Se trata de facilitar la circulación y de suprimir un punto negro

para los ciclistas. Las obras consistirán en desviar la vía ciclista hacia la acera, en las inmediaciones del puente de Isabel la Católica, y ganar espacio hacia Las Moreras para salvar la entrada al aparcamiento. **P13**

ASEGURA TU COCHE
DESDE SOLO 14€ AL MES
PAGA MES A MES
917 700 777
Insurianta.com